



# いなほ

天童市立蔵増小学校  
学校だより  
No. 12  
令和7年3月27日

## 令和6年度 卒業証書授与式

3月20日(木)に卒業証書授与式を挙行了しました。今年度は感染症の影響もなく、歌や呼びかけを含めてほぼ通常通りの内容で開催することができました。1年間、学校のリーダーとして力を発揮してきた6年生。別れを惜しむ在校生も涙にくれるなど、感動的な式となりました。明るく前向きでチャレンジ精神あふれる6年生でしたので、中学校でも主体的に学習に向かい、自分らしく輝くことと期待しています。また、式の準備のために進んで働く4・5年生の姿を見て、来年度の蔵増小も大丈夫だという気持ちになりました。保護者の皆様、地域の皆様、1年間本校の教育にご理解を賜り、支えていただいたことに心より感謝いたします。ありがとうございました。



## 令和6年度 修了式

3月19日（水）、令和6年度の学習が修了したことを証する「修了式」を行いました。各学年の代表が登壇し修了証を授与されました。しんと静まった厳かな雰囲気の中、しっかりと受け取る姿を見て、1年間の学習の成果と頼もしさが感じられました。4月からは一つ上のステージで、またそれぞれ学びを深めてほしいと願っています。



### 【各学年代表のみなさん】

1年	土屋 凧さん	2年	金内 海空さん
3年	小笠原 杏さん	4年	松田 輝星さん
5年	片桐 楓彩さん	6年	布施 陽祥さん

※「児童代表のこぼ」は5年：小笠原 陸さんです。発表内容を以下に掲載します。

### 修了式 児童代表の言葉

五年 小笠原 陸

僕は三学期ががんばったことが三つあります。

一つ目は算数の「平均の求め方」です。今までに習ったことを振り返り、すばやく平均を求められる方法を考えて伝えることができました。

二つ目は国語の学習で「筆者の考えを自分の言葉で表す」ことをがんばりました。特に『大造じいさんとガン』の学習では、最初と最後の「大造じいさんの気持ちの変化を、自分なりの言葉でまとめる」ことができました。普段苦手な国語も楽しく学ぶことができました。

三つ目は「六年生を送る会」です。特にながらばったことは、六年生にインタビューを行ってクイズを作ったことです。送る会ではみんな楽しんでくれていたのですね、うれしかったです。とてもやりがいを感じました。

四月からは最高学年です。まずは苦手を漢字を覚えることを努力したいです。また、学校全体を引っ張って行けるような六年生になりたいです。

## 令和6年度 離任する教職員の紹介

この度の人事異動で、蔵増小を去ることになった教職員です。保護者の皆様にはこれまで大変お世話になりました。ありがとうございました。

初任者担当	工 藤 茂	ご退職
3学年担任	山 口 ゆかり	津山小学校へ
2学年担任	白 田 知 大	中山町立長崎小学校へ
さわやか3組担任	稲 葉 瑞 季	天童中部小学校へ
技能主査	本 間 康 雄	山口小学校へ
図書整理員	佐 藤 和 恵	天童北部小学校へ
外国語支援員	福 島 彩 子	ご退職

